

El letrado del hombre que estuvo al borde de la paraplejía sostiene que el caso requiere una investigación minuciosa y rigurosa por parte de la Fiscalía

Principal



Publicada el: 04/11/24	Visitas: 91
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 49	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-letrado-del-hombre-que-estuvo-al-borde-de-la-paraplejia-sostiene-que-el-caso-requiere-una-investigacion-minuciosa-y-rigurosa-por-parte-de-la-fiscalia_7257.php

EL LETRADO DEL HOMBRE QUE ESTUVO AL BORDE DE LA PARAPLEJÍA SOSTIENE QUE EL CASO REQUIERE UNA INVESTIGACIÓN MINUCIOSA Y RIGUROSA POR PARTE DE LA FISCALÍA

Principal

El letrado del hombre que estuvo al borde de la paraplejía sostiene que el caso requiere una investigación minuciosa y rigurosa por parte de la Fiscalía

Gumer Pérez comentó a Subrayado que su defendido se recuperó satisfactoriamente de la cirugía, aunque anticipó que el proceso postoperatorio será "algo complicado" y requerirá la asistencia de un

acompañante.

Acciones Legales Tras Siniestro de Tránsito con Ómnibus de Cutcsa

El abogado del pasajero que sufrió una fractura de vértebra y pérdida de sensibilidad en un reciente accidente de tránsito protagonizado por un ómnibus de Cutcsa ha decidido iniciar acciones legales.

Gumer Pérez sostiene que existe una responsabilidad objetiva por parte de la empresa, así como también una posible responsabilidad penal del conductor involucrado.

Investigación en Curso

En declaraciones a Subrayado, Pérez comentó que su primer paso será acceder a la carpeta investigativa relacionada con el caso.

Según indicó, ya se ha puesto en contacto con la fiscal subrogante para obtener más información.

En relación a la demora en los resultados de las pericias del vehículo, explicó que la jurisdicción del siniestro corresponde a la Prefectura Nacional Naval, aunque hasta el momento no ha tenido acceso a la carpeta, lo que le impide conocer los motivos de la demora.

"El retiro del ómnibus del lugar fue muy rápido; creo que el tiempo que implicaron las pericias fue récord, dado el nivel de gravedad de la situación", añadió Pérez.

También enfatizó la necesidad de una actuación exhaustiva y minuciosa por parte de la Fiscalía, para determinar las responsabilidades desde las perspectivas penal y civil.

Estado del Paciente

El abogado detalló que su defendido estuvo tres horas y media en quirófano, donde se logró recuperar la cuarta vértebra mediante unión con la siguiente y la colocación de una placa de titanio.

Esto le permitirá al paciente recuperar la estabilidad de su columna y, potencialmente, volver a tener movilidad.

Se estima que la recuperación llevará entre cuatro y seis meses.

Sin embargo, Pérez advierte que el postoperatorio podría ser complicado: "Nos dijeron que pasará por momentos difíciles, ya que el desplazamiento no será el mismo al principio.

Va a necesitar de un acompañante", comentó.

Esperanzas de Recuperación

La expectativa es que el paciente logre volver a caminar. Actualmente, se encuentra en reposo, aunque tiene movimiento en las piernas. Cabe destacar que el hombre es fisiatra y está dedicado a ayudar a otros en sus procesos de recuperación.

Fuente: Subrayado

Imágenes

EL LETRADO DEL HOMBRE QUE ESTUVO AL BORDE DE LA PARAPLEJÍA SOSTIENE QUE EL CASO REQUIERE UNA INVESTIGACIÓN MINUCIOSA Y RIGUROSA POR PARTE DE LA FISCALÍA

...re que estuvo al borde de la paraplejia sostiene que el caso requiere una investigacion minuciosa y rigurosa por

Tags

defendido, paciente, recuperar, abogado, responsabilidad, complicado, legales, pericias, siniestro, postoperatorio, acciones, carpeta

Noticias relacionadas

4.2 * *El corazón de la acción*

4.4 * *El Colegio Médico del Uruguay: Protagonista en la atención sanitaria del país*

3.8 * *Un usuario del ómnibus de Cutcsa iniciará acciones legales contra la empresa y el conductor del vehículo*

4.7 * *Las tres teorías planteadas por el abogado de los pasajeros del ómnibus de Cutcsa en relación al trágico siniestro*

4.4 * *Se presenta la denuncia por la muerte de la pasajera de Cutcsa: declaraciones del letrado a cargo del caso*

4.0 * *Colegio Médico del Uruguay: La medicina moderna aboga por el humanismo, volviendo a lo fundamental en el cuidado de la salud*

4.0 * *Tragedia en Cutcsa: familia de la víctima denuncia al conductor y prepara demanda civil contra la empresa de transporte*

3.8 * *“Piratería” es el término que utiliza Maduro para referirse a la incautación de su avión*

4.4 * *Un abogado fue apresado en plena audiencia donde se dictaban las condenas a cuatro delincuentes por tráfico de estupefacientes*

4.6 * *El Tribunal de Apelaciones ratifica la resolución que obliga al Msp a proporcionar medicamentos esenciales a un paciente con cáncer*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024